

LOT 10

DESCRIPTION



Éloigné de la route, autour d'un affleurement rocheux et au bout d'une allée sinueuse, ce lot offre de nombreuses possibilités. Le terrain présente un léger dénivelé de l'avant vers l'arrière et permet un sous-sol ajouré avec une exposition vers le sud pour un espace ensoleillé à longueur d'année. Ce lot est adjacent au sentier Fairbairn qui mène au sentier proposé le long de la rivière, vers le Village. Profitez de l'intimité offerte par un emplacement près du cul-de-sac et entouré de forêt et d'espaces verts à proximité.

Set away from the road, around a rock outcrop and at the end of a windy driveway, this lot offers tons of possibilities. The terrain slopes from front to back and allows for a walkout with southern exposure providing plenty of sunlight. This lot sits adjacent to the Fairbairn trail which leads to the proposed trail along the river, towards the village. Enjoy the privacy of being located near the end of the cul-de-sac and surrounded by forest and nearby green spaces.

TAILLE DU LOT/LOT SIZE:
ENTRÉE/DRIVEWAY:
SERVITUDE:

43,171 ft² [0.99 ACRE] / 4011 m²
SIMPLE / SINGLE
AUCUNE / NONE



WELL



SEPTIC